



“協力”で大成功！10/17 スポーツ集会

10月17日。1年生から6年生までの縦割りグループで、約1ヶ月間にわたって中休みや昼休みの練習に取り組んできたスポーツ集会在、行われました。体育委員会のすばらしい進行、そして他のグループの競技に対して一生懸命応援する姿も、大変心に残りました。このスポーツ集会の目標は、協力すること・運動を楽しむこと・他の学年のお友だちと仲よくなることの3つでした。特に大縄跳びでは、グループの目標回数を目指して、どのグループも果敢に挑戦し、たくさんのチームがチーム最高記録を出すことができていました。また、今回の取組を通して、「大縄跳びやアジャタがもっと好きになった。」と答えた児童。そして、「他の学年の友だちと以前より仲良くなれた。」と答えた児童もたくさんいました。このスポーツ集会の成果を、今後の学習や生活に生かしてほしいと思います。

今月のおもな行事

日	曜	行事
1	木	ブックン個人貸出
3	土	文化の日 宇島文化祭（4日まで）
5	月	全校朝会 学級費集金 音楽会（青豊高校ブラスバンド）
6	火	一斉下校
7	水	3年書道 校区一斉クリーン活動 1・2年社会見学（安心院）
8	木	避難訓練（地震津波）
9	金	4年書道 3年社会見学（求菩提・畑冷泉）
12	月	読書集会 人権の花贈呈式（3年）
13	火	集団下校
14	水	お話トトロ ブックン団体貸出
15	木	ブックン個人貸出 マラソン大会試走 クラブ活動
16	金	人権を確かめ合う日
20	火	集団下校
22	木	マラソン大会 6年親子ふれあい
23	金	勤労感謝の日
26	月	木工（5年・6年）
27	火	集団下校
28	水	お話トトロ
29	木	委員会活動

<12月の主な行事>

18日（火）・19日（水） 個人懇談会

21日（金） 終業式



大盛況でした！10/27 見守り隊感謝集会&バザー



見守り隊感謝集会では、児童代表6年生の中村君と津田さんが、参加いただいた30名の見守り

り隊の方々にお礼の言葉を伝えました。その後、6年生の藤末君の指揮と淵上さん、吉田さんのピアノ演奏の下、全校で歌を歌って気持ちを伝えました。歌は「校歌」と「友だちになるために」。「校歌」は4番まで歌いました。感謝の気持ちをしっかりと伝えることが出来たと思います。そして、1年生がお礼のメダルをプレゼントしました。

その後は、バザー。PTA役員さんを中心に、「焼きそば」・「わたがし」・「スピン」・「あげたこ」の販売をしていただきました。それぞ



れ、前日から食材等の準備をし、当日早朝からも作業していただきました。おかげさまで、全体の収益金は17万円程度になりました。一旦バザー会計に入れ、有意義に使用させていただきます。ありがとうございました。子どもたちのお店も大繁盛で、大いに楽しむことが出来ました。自分たちの作った商品を買ってもらおうと必死に売り込む子どもたち。学級毎にお店を出すことで、製造・販売のよい体験をすることができました。保護者の皆様のおかげで、子ども達にとって、楽しく、有意義なバザーになりました。心から感謝申し上げます。